

LE COUP DE CŒUR DE LA RÉDACTION

Théâtre du Chêne Noir

Pourquoi ont-ils tué Jaurès? (*****)

Il y aura 100 ans en août éclatait "la grande guerre", il y a 100 ans ce mois-ci, Jean Jaurès était assassiné qui tentait d'enrayer le processus qui y conduisait. Jean Jaurès, que ses origines ne prédestinaient pas à grand-chose, tomba en politique un peu par hasard, par idéalisme républicain, soif de justice et foi en l'humanité.

Ce spectacle, sur le mode réaliste, retrace cet itinéraire fulgurant sans omettre aucune facette du personnage, étudiant, jeune professeur, amoureux éconduit, époux mal aimé, député, fondateur du journal "l'Humanité"...

Cinq comédiens entourent Jean-Alexandre Blanchet et nous font rencontrer la plupart des noms qui figurent dans nos livres d'histoire et qui ont contribué à façonner la carrière de cette grande figure de la république.

S'il lui est arrivé de se fourvoyer, Jaurès a rectifié le tir et n'a jamais cessé de s'engager pour la justice, et pas seulement pour la justice sociale. Ce spectacle est un bel hommage et une belle leçon d'histoire.

/ ALAIN PÉCOULT

Jusqu'au 27 juillet, 12h30, 22/15 euros. ☎ 04 90 86 74 87. www.chenenoir.fr

Espace
critiques
Off

- * : on n'a pas trop aimé
- ** : on a aimé un peu
- *** : beaucoup
- **** : passionnément
- ***** : à la folie